

# Mt explosiver Gewalt!

## TodoBaku/ BakuTodo

Von deathengel2

### Prolog:

Heute war sein Tag! Sein verfuckter großer Tag, denn er hatte die Aufnahmeprüfung für die berühmte Heldenschule, der UA, geschafft. Es war ihm zwar ein Dorn im Auge dass dieser dumme Nerd Deku es ebenfalls irgendwie geschafft hatte, aber daran dachte er erst einmal nicht. Er war einfach der bessere, DER beste!

Schon als er die Uniform heute Anzog wusste er, er würde ein wahrer Held werden, besser noch als All Might und verfluchter mist, das würde ein Spaziergang für ihn werden.

Mit einem überheblichen Blick betrat er die hoch angesehene Schule und steuerte direkt auf sein neues Klassenzimmer zu. Er wusste natürlich in welche Klasse er ging. Die 1A, die Elite, denn nirgendwo anderes wäre ein besserer Platz für ihn.

Stolz betrat er den Raum, ließ seinen Blick über die anderen anwesenden schweifen und verbuchte für sich selbst das keiner von denen auch nur annähernd so stark aussahen wie er. Der Abschluss wäre für ihn bestimmt ein leichtes und all die anderen hier lies er seinen Staub sehen! Ja genau so würde es laufen.

Das dachte er sich damals noch, jedoch heute sah das alles schon ganz anders aus.

Es war so einiges passiert seit er an diese Schule ging und so manches davon hatten seinem Ego einen heftigen Dampfer verpasst. Als er diesen halb halb Bastard das erste mal in Aktion sah blieb ihm beinahe die spucke weg. Schnell musste er auf die harte Tour lernen dass es doch nicht alles so einfach war für ihn. Das Sportfest... Dort wollte er beweisen wie gut er eigentlich wirklich war, jedoch hatte dieser Bastard aufgegeben gehabt. Dieser Sieg bedeutete rein gar nichts und er wollte diese scheiß Medalie eigentlich gar nicht annehmen, wurde aber dazu gezwungen.

Seufzend stand er nun hier vor der Schule, auf seinen Rücken ein bis zum Rand gefüllter Rucksack und vor ihm ein kleiner Koffer. Sie machten einen Schulausflug über die Sommerferien und er hatte eigentlich überhaupt keinen Bock darauf. Er mochte seine Klassenkameraden nicht besonders und jetzt sollte er mit diesen in eine Art Urlaub fahren?? Mit denen??

Deku... dieser scheiß Nerd der nun doch eine Macke hatte, von der er ihm nie etwas erzählt hatte und das obwohl sie sich seit frühester Kindheit kannten.

Der Bastard, mit dem er immer noch ein Duell austragen musste um zu klären wer von ihnen der bessere war.

Diese Weiber, verflucht die waren fast am schlimmsten. Sie alle blickten zu Deku auf, besonders diese Tussi gegen die er auf dem Sportfest gekämpft hatte.

Nein. Er freute sich wirklich gar nicht darauf und dementsprechend war auch seine Mimik. Der einzig erträgliche kam gerade mit einem fetten grinsen im Gesicht auf ihn zu. Seine roten Haare standen wie immer in allen Richtungen ab, aber inzwischen hatte er sich an diese scheiß Frisur gewöhnt. Kirishima war ihm ein Freund geworden und er schätzte ihn auch, aber zeigen würde er das wohl niemals.

Er begrüßte den rothaarigen mit grummelnden Worten und gemeinsam gingen sie schließlich zu der Gruppe die bereits auf ihren Lehrer warteten. Iida sprach ganz aufgeregt und versuchte sie alle irgendwie in einer Reihe aufzustellen, aber alle waren wohl zu sehr mit sich selbst beschäftigt, sodass keiner ihm besonders viel Aufmerksamkeit schenkte.

Bakugos Blick glitt durch die Reihen an Schüler und blieb erst auf Midoriya hängen, der mit einer gewissen Rote im Gesicht mit Uraraka sprach. Genervt verdrehte er die Augen und sah sich weiter um, bis er nun ihn entdeckte. Der Bastard stand etwas abseits und blickte einfach stur geradeaus. Manchmal verstand er nicht was in dessen Kopf vorging und das er einen Teil seiner Kindheit mitangehört hatte machte ihn auch nicht Sympathischer. Todoroki war ein sehr ruhiger und zurückhaltender Kerl der ihnen bisher nur einmal seine wahre Stärke gezeigt hatte. Im Kampf gegen Deku... Der blonde fluchte bis heute noch das der Dreckskerl es nicht für nötig hielt auch gegen ihn seine volle Kraft zu verwenden, aber vielleicht würde er es ja nun während dieses Ausfluges schaffen. „Bakugou? Was starrst du so an? Alles ok?“ fragte ihn plötzlich Kirishima und riss ihn so aus seinen Gedanken. „Schnauze, ich starre nicht. Ich habe nur festgestellt das leider alle mitkommen“ grummelte er wie üblich, aber der rothaarige störte sich nicht an seiner Ausdrucksart. Ja. Nun würde seine Qual beginnen und er ahnte noch nicht einmal was alles auf ihn zukommen würde.